

Ramiro Valdés evalúa modernización de Fábrica de Cemento de Camagüey

Image not found or type unknown



Ramiro Valdés evalúa modernización de Fábrica de Cemento.

Nuevitas, Camagüey, 5 feb (RHC) El Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, vice primer ministro cubano, sostiene en esta ciudad una reunión de trabajo con directivos de empresas y entidades vinculadas a la inversión que se ejecuta en la Fábrica de Cemento 26 de Julio, de esta ciudad, donde evalúa la marcha de esa obra.

En el encuentro, el dirigente insiste acerca de la necesidad de aprovechar el tiempo para cumplir con los cronogramas previstos y buscar alternativas locales, de manera que pueda asegurarse la transportación desde la ciudad de Camagüey de materiales destinados a la elaboración del hormigón, como la piedra que se trae desde el molino Viet Nam a más de 100 kilómetros.

Otra de las cuestiones señaladas como críticas es el acero, pues faltan más de cinco mil 600 toneladas por colocar en el área de la obra.

Sobre la situación con la falta de la fuerza calificada se le informó que emigran hacia las obras de la cayería, y al respecto indicó buscar especialistas con experiencia en cualquier territorio, además de revisar el pago por los resultados, lo cual no se está cumpliendo y es una de las causas de la falta de esos especialistas, problema que provoca los atrasos y afecta a la economía del país.

Ante esas dificultades, Valdés Menéndez llamó a avanzar y recuperar el tiempo de atraso de los trabajos, que según se precisó es de más de un año y medio.

Participan en el análisis también, René Mesa Villafaña, ministro de la construcción y autoridades del Partido Comunista de Cuba y del Gobierno en la provincia de Camagüey y el municipio de Nuevitas. (Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285206-ramiro-valdes-evalua-modernizacion-de-fabrica-de-cemento-de-camaguey>



Radio Habana Cuba